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28 年 2 月 27 日 役員会便り 

去る２月 27日に取締役７名と監査役１名の出席並びに執行役員 3名・最高顧問１名と副理事

長 1 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内

容が協議されました。 

議題 

議決事項 

 該当がありませんでした。 

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                 

   １月実績は、雪で延期になった前回 2月 3日開催の取締役会で報告済なので省略しました。 

   2月の経過                                

2月 26日までの来場者数は 1,242名で、前年同日比 32名増加しました。内訳は、平日が営業 

日が 1日多くハンダカップもあり 261名の増加し、土日祝日は営業日が 1日少ない上に、14日 

と 20日の雨の影響が前年より大きく 229名減少でした。 

ゴルフ場売り上げは、1,216万円で前年比 31万円増加していて、2月末までの予測では目標達 

成可能見込みです。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                   

2月 26日まで実績は、59組 92人で前年同日比 1組 6人の微減でした。 

 

（３）連続休場日の作業報告について                      

連続休場日の作業実績について報告がありました。コースは、インの FWの更新作業（バーチ 

カル）、6番 17番のバンカー整備、グリーンの施肥、カート道の柵の付け替えとカート道に出 

ている枝の切断などで、今後も残った個所の整備を 4月下旬まで続けます。 

建物は、車寄せの屋根部分の取替や、ラウンジ入口前の床と階段の手すり補強、チャペルへの 

廊下の補修などを実施しました。 

 

（４）CLAN PLANの進捗報告                       

  クラン事務局から下記報告がありました。 

クランフレンドは昨日現在 794名。最近のクランフレンドのプレー349組の内メンバーの予 

約が 155組で 45％、過半がフレンドからの予約。3月 26日にクランヘッドコンペを開催。 

 

（５）2月理事会結果報告                         

  2月 22日に理事会が開催され、各委員会からの報告で事務局への依頼事項も数点出ている旨並 

びに経営特別委員会の結果を報告し承認された旨報告がありました。 

 

（６）研修生退職の報告 

   女性の研修生が退職した旨報告があり対応を協議しました。従来通り特に積極的な補充は行 

わなが、応募者が有れば検討することとしました。 
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協議報告事項 

（１）㈱コジローからの借入返済期限対策について  

（イ）特別年会費等の選択状況と内返済原資であるニューマネーの選択状況について報告がありました。 

  2月 25日現在 415名から 182百万円の選択がありました。うち、現在（株）コジローの債権者以 

外からの選択（所謂ニューマネー）が 114百万円です。 

（ロ）コジロー債権者への返済必要額圧縮依頼状況について報告がありました。 

  コジローの債権者 200名に、少しでも多くの金額を期限延長頂けるようにお願いを続けています 

が、現在のところ総借入 488百万円のうち返済必要額は推定で 136百万円迄減ってきました。 

     しかし、この返済原資となる上記（イ）のコジロー債権者以外の選択金額（ニューマネー）114 百万円 

とは、まだ大きな差があります。              

（ハ）新たな納入期限とした 1月末を過ぎた段階での対応策について     

   経営特別委員会協議結果を理事会に下記のように報告し承認されました。 

○選択済で未納の会員に対し、確実な納入を求める。 

○未選択未納入の約 100名に対しては、メンバー間の公平性を確保するため、クラブ定款に則り対応を行う。 

○定款の定めにより手続きの結果６カ月経過した段階で、懲戒事由該当の会員についてはその状況を個別に勘案 

し、 懲戒の可否および内容を決定します。 

 

（２）会員募集プロジェクト 

草深取締役から、募集環境整備のための広報につき、引き続き業者からの情報収集を進めており、 

業者の絞り込みについて、土太郎の広報との関係を考慮していること、また広報委員会と特に HP 

についての打ち合わせが必要と認識している等の報告がありました。 

 

（３）売上げ増強プロジェクトの検討状況                 

木内代取から前回取締役会報告以降食堂売店のフォローを続けていること、プレー費体系の検

討は今後行う等の報告がありました。 

 

（４）送迎バスの運行について 

前回取締役会以降他のクラブの状況や外注の可能性など情報収集中で、次回には報告出来る 

予定の旨報告がありました。 

以 上 


